



Está aquí: [Home](#) / [Local](#) / Caen con drogas y arma en Juárez



Caen con drogas y arma en Juárez

| Jun 16, 2022 | [Print](#) | [Email](#)

Aproximadamente a las 10:30 horas de este 16 de junio, elementos de la Policía municipal de la Secretaría de Seguridad Pública de Juárez se encontraban realizando sus patrullajes de rutina sobre la Avenida Calzada de Oriente, en la Colonia Praderas de Oriente, cuando observaron que en la circulación contraria a la unidad se desplazaba a exceso de velocidad un vehículo tipo Charger en color negro con el vidrio delantero polarizado.

Y notaron cómo su conductor al ver la presencia de la unidad de Policía realizó una maniobra evasiva brincando el camellón central de la avenida, derrapando el vehículo para escapar de los efectivos municipales.

Dicho comportamiento inusual fue una clara acción evasiva en contra de la autoridad, por lo que se inició una persecución que culminó metros más adelante sobre la misma Avenida Calzada del Oriente en su cruce más próximo con la calle Praderas de Costa Rica, en donde los dos masculinos que viajaban en el vehículo fueron detenidos. La situación que fue controlada inmediatamente por los uniformados.

Después de realizar sus investigaciones, los efectivos municipales detuvieron a quienes dijeron llamarse Juan T., de 41 años, quien conducía el vehículo, y se le localizó una bolsa de plástico transparente con sustancia sólida cristalina con características de la droga conocida como cristal y un arma de fuego corta tipo escuadra abastecida que portaba fajada en su cintura, mientras al segundo sujeto, que dijo llamarse Kevin E., de 25 años, le fue localizada una bolsa de plástico transparente con sustancia sólida cristalina con características de la droga conocida como cristal.

El vehículo de la marca Dodge tipo Charger en color negro quedó asegurado por los uniformados y puesto a disposición de la autoridad competente junto con los ahora detenidos, quienes deberán responder por los delitos cometidos contra la salud, portación de arma de fuego y los que les resulten.

La Policía informó que por los tatuajes que tiene en los brazos uno de los detenidos se dieron cuenta de que éste ya ha participado en otros delitos.

Las autoridades se encuentran investigando la participación de los ahora detenidos en delitos cometidos con violencia y los derivados del narcomenudeo en la zona.

